

住民泣いても関係ない=自民党流政治ノーの審判を 給食費・水道料金ゾロゾロ引上げ 国も医療、社会保障改悪・・日本共産党伸ばしストップを

令和7年度給食費等の状況(円)			
市町	小学校	中学校	備考
碧南 (3学期小学校のみ無償:国費)	240	270	R8.4月引上げ 小学校 310円 中学校 350円
岡崎	270	355	
高浜	300	350	
西尾	270	310	
刈谷	250	280	
知立	250	280	
幸田	240	270	
豊田	250	280	無償化
安城	300	350	無償化
みよし	320	365	無償化
	R8.4月～無償		

無償化の自治体は、給食費または補助金 単価を記入しています。

碧南市 保育園・幼稚園給食費引上げ(月額:円)			
	現行	引上げ後	増額
保育園	5,110	6,760	1,650
幼稚園	3,560	4,410	850

臨時会 国物価対策 臨時交付金4億2,800万円

国の臨時交付金の使途が2月12日臨時議会で提案されます。

- 水道基本料金6ヶ月分免除5月～10月=2億1千万円
- スマホクーポンR8年度中 =約2億円
- 給食費小中幼の給食材料費の不足分 =3,500万円

2億5千万円の水道料金引上げ R9年2月実施

1月16日の水道事業審議会では、年間2億5千万円の水道料金引上げ(案)が決まりました。今後3月24日に市長への答申を提出します。

はじめに、24.3%の値上げ率という着地を決めたものです。基本料金は35%アップ。従量料金は1律15円/ℓアップです。

西三河で2位の20ミリ料金

日本共産党は、生命維持の水なのに20ミリ口径の基本料金が高いと40年間値上げを抑えてきました。審議会では、13ミリも20ミリも基本料金、従量料金もあげて総額2億5千万円の増額で西三河でみよし市に続く2位の高さ。

5千円 40年間 間値 上げ 阻止を、 西三河2位 引上げ

西三河2位の中学校給食費に
小池市長は4月から、中学の給食費を一
食270円から350円に。岡崎市につづ
き2位の高さです。幼稚園、保育園も引上
げ。公約違反の市民いじめを強行していま
す。

碧南市は3学期の小学生のみ国交付金で
給食費無償化を実施。4月からは国制度で
小学生無償化となります。

碧南市は、1月議会での4議案否決の
議会と市民の意思を無視して、給食費引上
げ、水道料金引上げを進めています。
給食費は議案にはならず市長が一方的に
引上げできます。

物価対策知らんぷり

水道審議会で引上げを提案。基本料金も
従量料金も引上げ年間2億5千万円アップ
となります。実施は令和9年2月と予定。
6月から9月議会に議案提案の予定です。

国の臨時交付金も焼け石に水

国の物価高騰対策臨時交付金が4億28
00万円碧南市にきます。2月1日の臨時
議会では水道基本料金6カ月分免除ですが
13ミリでは600円×6月=3600円。来
年2月からの引上げで、もともこもあり
ません。スマートクーポンは年末約7千万円
で実施、市外者も対象にする一方で、スマ
ホの無い人は除外され批判があがりました。
今回は約2億円をばらまきます。

小池市長の市民負担増と施策切り捨てと、
国の物価対策との間で、大きな矛盾となっ
ています。小池市長は市民の暮らしの状態
に目を向け「非常事態」を撤回すべきです。

2億5千万円の水道料金値上げ(案)(R6決算比)

口径	基本料金		戸数	従量料金を加えた収入額	
	現在	値上げ後		現行収入額	値上げ後収入額
口径13ミリ	600	900	17,541	307,813,808	416,791,238
20ミリ	1,600	2,100	9,917	357,198,619	456,139,819
25ミリ	2,600	3,500	545	63,094,555	74,270,125
40ミリ	8,000	11,000	191	98,894,715	112,992,675
50ミリ	14,000	19,000	62	69,882,365	78,798,740
75ミリ	29,500	40,000	16	64,016,285	71,110,025
100ミリ	50,000	68,000	2	2,473,540	3,045,535
150ミリ	110,000	150,000	1	1,062,245	1,555,580
合計			28,275	964,436,132	1,214,703,737
				差引値上げ額	250,267,605

シャキット共産党 13区は牛田きよひろ 平和とくらし守る 比例は共産党



愛知13区
牛田清博 うし
た・きよひろ
67新 愛知学院大学卒。
刈谷市議 1期。
日本共産党西三
河地区委員長
13区政策委員長

今こそ 戦争への動きはノー！
を広げよう

大義もなく、国民主権を軽んじる解散・総選挙。思惑も

高市早苗首相は国会で、公然と「憲法改定」を発言しています。先人の戦争は、ゴメンの思いに背いてはなりません。

平和憲法に手を付させない！

自民党の過半数割れを補うための維新の会の取り込みは国会議員の定数削減で国民の声を国会に届ける民主主義を踏みにじるものです。スパイ防止法は、戦争推進の「治安維持法」のように国民を監視し自由をうばうものです。戦後80年、こんな法案成立を狙う勢力が国会内に存在すること事態が、異常な状況です。

定数削減、スパイ防止法など民主主義破壊許さぬ

アメリカ、トランプ大統領が、ベネズエラへの侵略を行います。以前の「戦争」に批判もできない。自民党高市早苗総理。自らの「台湾有事の際は武力行使も」と国会発電する危険な政治に、黙することはできない。と批判が広がっています。戦争反対を命がけで貫いてきた日本共产党への支持は、戦争するとの表明です。何としても支持を広げましょう。

候補者発表 13区牛田・共産党比例で本村再選を

やり方も党利党略がすぎます。高市政権に厳しい審判を下す総選挙にしましょう。

政治とカネ、統一協会との癒着

経済政策でも外交でも、政治とカネ、統一協会との癒着でも通常国会での論戦に耐えられないという行き詰まりの下で早期の解散・総選挙に打って出て、政権の延命を図ろうとする疑惑です。選挙で多数を得れば、高市首相が信を得たといって、『戦争国家づくり』など危険な政治を推し進めていくための解散・総選挙です。

行き詰まり、自民党の劣化

高市政権、自民党政の深刻な行き詰まりと、その行き詰まりを反動的に打開しようという危険の両面があります。内政でも外交でも国民の前で正々堂々と議論し、国民に信を問う姿勢がなく自民党そのものの劣化です。自民党が進めてきた財界・大企業中心、アメリカいいなりの政治の深刻な行き詰まり、国民との矛盾が深まっていることを示しています。

くらし 平和 人権
**国民のために
ブレズにはたらく**



日本共産党碧南市議団



市議会議員 山口はるみ 42-8940 三度山町2-70-4
市議会議員 磯貝明彦 48-2718 若松町3-253

午前11時～12時
大軍拡・大増税許すな
へきなん 19 行動
2月19日(木)
碧南市東浦町6-17

申込は
ここから

